



# DIST-SEED

## LTTA 1

LISSABON, PORTUGAL



Vom 21. bis 23. Mai 2024 organisierte das DIST-SEED Projekt die erste LTTA (Learning, Teaching, and Training Activity). Der Schwerpunkt der Veranstaltung lag auf der emotionalen Bildung sowie dem digitalen Storytelling.

Zu einer dreitägigen Veranstaltung fanden sich Partnerinnen und Partner aus sechs verschiedenen EU-Ländern zusammen, an der mehr als 30 Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit unterschiedlichen professionellen und kulturellen Hintergründen vor Ort teilnahmen.

Die Veranstaltung wurde von Atlântica (EIA) in Lissabon, Portugal organisiert.

Die fortschreitende Entwicklung neuer Technologien hat zu einer signifikanten Veränderung der Rolle von Pädagoginnen und Pädagogen geführt. Die zunehmende Relevanz von emotionaler Bildung und digitalem Storytelling verdeutlicht die Notwendigkeit, dass Fachkräfte in diesen Bereichen über die erforderlichen Kompetenzen verfügen, um diese essenziellen Werkzeuge effektiv zu nutzen.

Vom **21. bis 23. Mai 2024** nahmen über 30 Teilnehmende aus mehr als acht verschiedenen Nationen an einem Schulungsprogramm teil, das sich durch eine theoretisch-praktische sowie innovative Gestaltung auszeichnete. Der 21. Mai begann mit einer Aufwärmübung, bei der die Teilnehmenden aufgefordert wurden, die Emotion auszudrücken, die sie in diesem Moment am besten repräsentierte. Im Anschluss daran wurden einführende Workshops zur emotionalen Bildung durchgeführt, in deren Rahmen eine Zusammenarbeit der verschiedenen Fachkräfte erfolgte. **Doch welche Intentionen waren mit der**



Das Hauptziel des Seminars bestand in der Vermittlung von Wissen zu einem facettenreichen Thema sowie in der Entwicklung eines digitalen Storytelling-Projekts, das sich mit einem selbst gewählten Thema jeder Arbeitsgruppe auseinandersetzt.

Zu diesem Zweck wurden **sowohl traditionelle Lerneinheiten als auch kulturelle Exkursionen nach Cascais und ins Zentrum von Lissabon** durchgeführt.



**Co-funded by  
the European Union**



# DIST-SEED

## LTTA 1

LISSABON, PORTUGAL



Der zweite Tag war geprägt durch vertieftes Lernen, welches durch eine spirituelle Yoga-Sitzung sowie emotionale Icebreaker-Aktivitäten gefördert wurde. Ergänzend zu diesem praktischen Bestandteil erlernten die Teilnehmenden **Film- und Digital-Storytelling-Techniken** sowie die Entwicklung von Narrativen. Diese Inhalte wurden von dem Projektpartner ADM bereitgestellt und erwiesen sich als äußerst wertvoll für die Konzeption ihrer Projekte

Der letzte Tag war der Präsentation der Ergebnisse und finalen Anpassungen gewidmet. Dabei wurden die Projekte aller Teilnehmenden zur Diskussion gebracht und weiterentwickelt. Im Rahmen der Veranstaltung wurden eine Reihe von Themen behandelt, darunter der Einfluss von Bildung und Emotionsmanagement im Klassenzimmer, emotionale Führung, Konfliktmanagement, Storytelling und der Einsatz von Personas.

Alle Neuigkeiten zum  
**DIST-SEED-Projekt: @dist\_seed**

### Und das ist alles?

#### Natürlich nicht!

Im kommenden Monat findet **in Rom, Italien, die zweite LTTA** statt. Diese Veranstaltung bietet den Teilnehmerinnen und Teilnehmern die Möglichkeit, das erworbene Wissen in die Praxis umzusetzen und einen anspruchsvolleren Ansatz zu verfolgen.



Co-funded by  
the European Union